
Откровения Божьи 
Пророки и Апостолы изрекали и записывали слова Бога, 

будучи движимы Духом Святым. Принявшие Иисуса, как своего 
личного Спасителя и Господа, получили не только прощение грехов 
и оправдание, но и новую, сверхъестественную жизнь и приняли 
Духа Святого. Благодаря этому, Бог имеет открытый доступ к ним и 
может говорить с ними посредством Духа Святого. Теперь мы 
имеем одного Духа с пророками и Апостолами. Как им Бог через 
Духа Святого посылал и открывал Своё слово, так и нам. Как Бог, 
так и Иисус Сам открывает нам смысл Священного Писания. Я 
утверждаю, что это истина. Этим методом должны пользоваться и 
вы, чтобы утверждаться в истинах Слова Божья. 10 Бог же всякой 
благодати, призвавший нас в вечную славу Свою во Христе 
Иисусе, Сам, по кратковременном страдании вашем, да 
совершит вас, да утвердит, да укрепит, да соделает 
непоколебимыми. 11 Ему слава и держава во веки веков. Аминь. 
(1Пет.5:10,11) 

25 Тогда Он сказал им: о, несмысленные и медлительные 
сердцем, чтобы веровать всему, что предсказывали пророки! 
26 Не так ли надлежало пострадать Христу и войти в славу 
Свою? 27 И, начав от Моисея, из всех пророков изъяснял им 
сказанное о Нем во всем Писании. (Лук.24:25-27) Потом Иисус 
явился и остальным ученикам. 44 И сказал им: вот то, о чем Я 
вам говорил, еще быв с вами, что надлежит исполниться 
всему, написанному о Мне в законе Моисеевом и в пророках и 
псалмах. 45 Тогда отверз им ум к уразумению Писаний. 46 И 
сказал им: так написано, и так надлежало пострадать Христу, 
и воскреснуть из мертвых в третий день, 47 и проповедану 
быть во имя Его покаянию и прощению грехов во всех народах, 
начиная с Иерусалима. 48 Вы же свидетели сему. 49 И Я пошлю 
обетование Отца Моего на вас; вы же оставайтесь в городе 
Иерусалиме, доколе не облечетесь силою свыше. (Лук.24:44-49)  

Какие же откровения мы получаем от Бога? Некоторые 
понимают откровения, как предсказания будущего. Пророки и 
Апостолы действительно возвещали и Израилю, и нам о грядущих 
событиях. Но для чего Бог открывал им будущее? Не для того, 
чтобы удовлетворить их любопытство. Но об этих откровениях мы 



поговорим позже. Нам же Бог хочет открыть Себя, Сына Своего 
Возлюбленного и Духа Святого. Через Библию мы познаём, кто есть 
Отец и что Он делает, кто есть Сын и что Он делает, и кто есть Дух 
Святой и что Он делает.  

Через Библию Бог открывает нам... нас самих! Есть откровения 
неприятные, а есть и приятные, но и те, и другие нам нужно 
принимать в смирении, потому что они истины. От первых нам 
нужно сокрушиться, а от вторых не возгордиться. Мы были врагами 
Богу, нечистыми перед Ним и мёртвыми по грехам  и 
преступлениям. Вы согласны с таким откровением? Мы дети 
Божии, избранные, святые, возлюбленные, цари, священники, 
наше жительство на небесах. С таким откровением вы бы наверно 
согласились, но если вы не согласились с первым, то это не для вас. 
Даже, возродившись к новой жизни, мы ещё так несовершенны! Но 
и здесь Господь не оставляет нас в неведении.  

Бог открывает нам и виновника всякого зла и греха, который 
есть сатана. 10 А кого вы в чем прощаете, того и я; ибо и я, если 
в чем простил кого, простил для вас от лица Христова, 11 
чтобы не сделал нам ущерба сатана, ибо нам не безызвестны 
его умыслы. (2Кор.2:10,11) Сатана есть непримиримый враг Бога и 
Иисуса Христа. Многие верующие не понимают, что он и наш враг, 
и заигрывают с ним. А Иисус говорит о нём так: 44 Ваш отец 
диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего. Он был 
человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем 
истины. Когда говорит он ложь, говорит свое, ибо он лжец и 
отец лжи. (Иоан.8:44) Верующие же вступают в борьбу с дьяволом 
и Бог учит их побеждать. Слово Божье есть также меч духовный. 

 
 


